



La lutte contre le racisme, l'antisémitisme et la xénophobie

publié le 02/05/2011 - mis à jour le 03/02/2019

Rapport de la Commission Nationale Consultative des Droits de l'Homme (CNCDH)

Descriptif :

Les manifestations de racisme, d'antisémitisme et de xénophobie, et les moyens de lutte mis en œuvre : le rapport de la CNCDH pour 2010 ; publié en avril 2011



Dans un rapport annuel remis au Premier ministre, la [CNCDH](#) recense les manifestations de racisme, d'antisémitisme et de xénophobie, ainsi que les moyens de lutte mis en œuvre.

Le rapport publié en avril 2011 révèle que la violence raciste et antisémite a baissé de 26% pour l'année 2010, après une année 2009 qui avait vu le nombre d'actes et menaces à caractère raciste, antisémite et xénophobe exploser.

Cependant, l'islam et l'immigration restent les principaux sujets de crispation, alors qu'une majorité de Français considère que l'intégration ne fonctionne pas.

À travers 28 recommandations, la Commission invite le Gouvernement à lutter contre la banalisation des propos racistes, notamment dans les discours publics et sur Internet.

- La CNCDH présente, sur son site, un bilan du sondage réalisé pour le rapport 2010 et portant sur les perceptions du racisme, de l'antisémitisme et de la xénophobie, objet du 1er chapitre (ce chapitre y est téléchargeable).

▶ [Perceptions du racisme, de l'antisémitisme et de la xénophobie, en 2010](#)

Lien complémentaire

[Site de la CNCDH](#)



Académie
de Poitiers

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.